

El conteo rápido podría divulgarse a las 23:50

LILIAN HERNÁNDEZ
Y ALONSO URRUTIA

Aún no se define la hora en que se divulgarán los resultados del conteo rápido el próximo domingo; sin embargo, podría ser a las 23:50 horas, según el programa Elige, Vive en Democracia, que el Instituto Nacional Electoral (INE) todavía ajusta previamente al día de la jornada comicial.

De acuerdo con el cronograma actualizado hasta la tarde de ayer, a las 23:50 la encargada de despacho de la secretaria ejecutiva dará un informe sobre la votación y desarrollo de los comicios, en el que "está por definir" el tema específico que se informará en el salón del pleno del Consejo General del instituto.

El programa establece que, como en cada elección federal, a las 7 de la mañana se llevará a cabo la ceremonia cívica del día de la jornada en la explanada del INE.

A las 8 de la mañana, la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, dará inicio a la sesión permanente del Consejo General. La secretaria ejecutiva tendrá que dar cuenta del primer reporte de la instalación de las sesiones de los consejos locales y distritales.

Después de estas actividades, se tiene proyectado un receso y será hasta las 15 horas cuando se informe sobre la instalación de casillas, la recepción del voto y el desarrollo de la jornada.

Una vez que concluya el plazo para emitir los votos, comenzará el procesamiento de los conteos en casillas, para después iniciar el conteo rápido en una muestra determinada de casillas, y a las 20 horas arrancará el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

A partir de las 22:50 se tiene previsto dar informes sobre la recepción de la votación y el desarrollo de la jornada electoral, por lo que aún no está confirmada la hora en la que se dará a conocer el resultado del conteo rápido para la elección del próximo presidente de México.

“

A las 7 horas se iniciarán las actividades